
 

 

Auf welche Schule bist du früher als Kind gegangen? 
Also ich komme aus Krefeld, da bin ich aufgewachsen. Und da bin ich auch auf eine Grundschule 
gegangen und die hieß die Jahnschule. Und meine Lehrerin hieß Frau Lomberg. Das war eine 
ganz tolle Lehrerin, die mochte ich sehr gerne. Und deswegen bin ich auch Grundschullehrerin 
geworden. Weil ich so ein Fan von meiner Grundschullehrerin war.  
 
Wie gefällt dir die Stelle unserer Schule?  
Ich fühle mich hier pudelwohl ich finde es hier ganz richtig toll. Ich finde die Gerlachschule eine 
ganz tolle Schule. Es sind hier ganz nette Kolleginnen, ganz nette Kinder eine ganz nette 
Schulleiterin, die Frau Hammer. Und das Schulgebäude gefällt mir auch so gut und der Schulhof 
mit der alten Platane. Das mag ich sehr gerne. 
 
Hast du immer schon als Lehrerin gearbeitet? 
Genau, ich habe zuerst mein Abitur gemacht und dann bin ich an die Universität gegangen und 
hab dort Lehramt studiert und habe die Ausbildung zur Lehrerin gemacht. Das ist jetzt schon 
zwanzig Jahre her, ich bin also zwanzig Jahre Lehrerin. Und mache meinen Beruf immer noch so 
gerne wie am Anfang.  
 
Gefällt es dir an unserer Schule? 

Sehr sehr gut, mir gefällt’s hier richtig gut. Ich komme jeden Tag gerne, obwohl ich in Roetgen 

wohne und lange mit dem Auto fahren muss. Eine halbe Stunde fahr ich jeden Morgen mit dem 
Auto hier zu euch nach Aachen, aber ich komm hier richtig gerne hin. 
 
 
Wie heißt du mit ganzem Namen?  
Also ich habe sogar zwei Vornamen. Ich heiße Eva Antonia Hülsken. 
 
 
Wie findest du die neuen Tafeln? 
Die finde ich super, ich find es ganz toll, dass man darüber Filme gucken kann! Ich finde es ganz 
toll, dass man die ganzen Unterrichtswerke abrufen kann. Also, dass man die Seiten, die ihr im 
Buch habt, dass man die auch über die Tafel zeigen kann.  
 
Wie viele Kinder hast du eigentlich? 
Ich habe zwei eigene Kinder. Einen Sohn und eine Tochter und sie heißen Finn und Luisa.  
 
Warum wolltest du Lehrerin werden? 
Weil ich es total gerne mag mit Kindern zusammen zu arbeiten. Vor allem mit Kindern im 
Grundschulalter. 
 
Ist diese Schule der perfekte Ort für dich? 
Im Moment ist es der perfekte Ort für mich. Ich fühle mich hier pudelwohl. 
 
Was ist deine Lieblingsfarben? 
Ich habe tatsächlich zwei Lieblingsfarben! Die eine Lieblingsfarbe ist pink oder rosé. Und die 
andere weiß. Weiß habe ich auch gerne. 
 
Magst du den Wald? 
Oh, ich liebe den Wald. Ich wohne ja in Roetgen, das ist ja direkt am Wald. Und da bin ich ganz 
viel unterwegs. Spazieren gehen ist ja auch ganz cool. Oder ich gehe mit meinem Pferd reiten.  
 
Hast du viele Freunde? 
Hmmmm, ich würde sagen ja. Vor allem habe ich zwei sehr gute Freunde. Die ich schon kenne 
seitdem ich ein kleines Mädchen war. 
 
Was ist dein Lieblingsfilm?  



 

 

Oh, ich bin überhaupt nicht die Fehrnsehguckerin. Da muss ich jetzt überlegen. Es ist glaube ich 
„Ziemlich beste Freunde“.  
 
 
Was sind deine Hobbys? 
Ich habe viele Hobbys. Also ich jogge gerne. Und ich habe ein eigenes Pferd. Dann gehe ich gerne 
reiten und wenn Schnee liegt, fahre ich gerne Ski. Ja, das sind meine Lieblingshobbys. 
 
Was unternimmst du gerne?  
Was ich gerne unternehme? Also ich habe ja meine Familie und mit denen reise ich gerne in den 
Ferien. Treffe mich mit Freunden oder bin bei meinem Pferd.  
 
Wie heißt das Pferd und wie lange gehört es dir schon?  
Also das Pferd ist ein Islandpony. Und das Pferd habe ich seit vier Jahren. Davor hatte ich ein 
anderes. Es heißt Thor.  
 
Magst du Tiere gerne?  
Sehr, sehr gerne! Vor allem Pferde und Hunde. Esel mag ich auch sehr gerne.  
 
Wie war das Interview für dich, Frau Hülsken? 
Ich finde ihr habt das toll gemacht! Super tolle Fragen überlegt. Und ich habe sehr gerne eure 
Fragen beantwortet.  


